

# *Presidente cubano asiste al balance del Ministerio de Transporte*

---



La Habana, 12 mar (RHC) EL Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel, asiste en La Habana a la asamblea de balance del Ministerio del Transporte -Mitrans-, en la que se analiza el cumplimiento de las principales políticas referidas a la transportación de pasajeros y de cargas en el 2019 y los retos o perspectivas para el actual año.

Junto al mandatario cubano también se encuentran los miembros del Buró Político Esteban Lazo Hernández, Presidente de la [Asamblea Nacional del Poder Popular](#); Mercedes López Acea y Ulises Guilarte de Nacimiento, secretario general de la [Central de Trabajadores de Cuba](#), así como también los viceprimeros ministros Ricardo Cabrisas, Jorge Luis Tapia, y Eduardo Rodríguez, titular del Mitrans, entre otros dirigentes.

De acuerdo con el informe a debate, en el pasado año las mayores dificultades en el sector se presentaron en la actividad ferroviaria y en la vialidad, en tanto se trabajó en mejorar la transportación de pasajeros y de cargas, todo ello en medio del recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos a Cuba, que provocó una crítica situación energética y afectó los viajes, la adquisición de piezas y medios y la calidad de los servicios. (Fuente: [ACN](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/216657-presidente-cubano-asiste-al-balance-del-ministerio-de-transporte>



**Radio Habana Cuba**